



200+ crypto monnaies sont disponibles pour les dépôts et le trading sur BTCC, votre meilleur choix pour les échanges de crypto monnaies.

Télécharger notre application ici



À propos de TRON (TRX)

<https://www.btcc.com/fr-FR/markets/TRON>

TRON (TRX) est la crypto-monnaie native de Tron : une plateforme basée sur la blockchain avec deux fonctions principales. D'une part, elle sert de plateforme mondiale de partage de contenu en ligne et, d'autre part, elle permet aux développeurs de créer leurs propres applications autonomes qui fonctionnent sans intermédiaire.

Tron est l'un des nombreux projets de crypto visant à décentraliser l'internet grâce à la technologie blockchain. Il constitue une plateforme spécialement conçue pour le partage de fichiers en peer-to-peer, afin de concurrencer les géants de la technologie des médias centralisés tels que YouTube.

TRON est également l'une des blockchains les plus populaires pour la création de DApps.

Principes du réseau

Les données hébergées sur le réseau TRON sont gratuites et ne font intervenir aucune autorité centrale. Les créateurs de contenu reçoivent des jetons TRX – une récompense pour leur travail intellectuel ;

TRON soutient la création de pièces par les créateurs de contenu, qui peuvent être utilisées dans leurs propres applications ;

TRON organise également des jeux décentralisés sur le réseau, les joueurs peuvent encourager et récompenser les créateurs avec des actifs numériques directement.

Le principal outil de protection du réseau, ainsi que l'une de ses caractéristiques particulières, est un système de preuve d'enjeu déléguée (dPoS), une alternative aux algorithmes de consensus de preuve d'enjeu et de preuve de travail. Il constitue un avantage concurrentiel de TRON, car il signifie que le réseau est beaucoup plus économe en énergie.

En outre, grâce à son architecture en couches, TRON traite plus de transactions à la fois que les systèmes à preuve de travail (PoW).

Selon l'équipe de développement, TRON a le débit le plus élevé et est capable de traiter jusqu'à 2000 opérations par seconde sans frais, ce qui fait que les transactions sur le réseau ne sont pas ressenties.

Comment TRON s'est positionné ?

TRON s'est positionné comme un environnement où les créateurs de contenu peuvent entrer directement en contact avec leur public. En éliminant les plateformes centralisées - qu'il s'agisse de services de streaming, d'app stores ou de sites musicaux - on espère que les créateurs ne perdront pas autant de commissions au profit d'intermédiaires. À son tour, le contenu pourrait devenir moins cher pour les consommateurs. Étant donné que le secteur du divertissement se numérise de plus en plus, TRON pourrait avoir une longueur d'avance dans l'application de la technologie blockchain à cette industrie.

La société affirme également qu'elle dispose d'une équipe de développeurs talentueux et expérimentés, basée dans le monde entier, qui a été recrutée dans de grandes entreprises telles que Ripple Labs.

Enfin, alors que d'autres projets de blockchain peuvent être opaques quant à leurs plans de développement, TRON offre un point de différence en fournissant une feuille de route qui montre ses intentions pour les années à venir.



[Whitepaper](#)



[Official Website](#)